

Spende für „Kinderherzen“



Große Freude herrschte bei Losfee Vivien, die nicht nur den Spendenscheck an die Fördergemeinschaft Kinderherzen übergab, sondern auch die wertvollen Sachpreise mit Leon Franzen und seinen Eltern im Drahtesel-Fachgeschäft an die Gewinner überreichte. Foto: AS

Bad Godesberg (as). Große Freude herrscht bei der Fördergemeinschaft Deutsche Kinderherzzentren „Kinderherzen“ über das Engagement von Jean und Lilo Franzen (Inhaber des Drahtesel-Fachgeschäftes) in Bad Godesberg. Mehrfach unterstützte Familie Franzen die Kinderherzzentren bereits mit Charity-Aktionen. Sohn Leon, selbst inzwischen erwachsen, gehört auch zum Kreis der herz-

kranken Kinder, denen im Kinderherzzentrum so geholfen werden konnte, dass er heute ein ganz normales Leben führt. Leon Franzen (27) war es denn auch, der mit seinen Eltern und der Losfee Vivian Dalmsus (8) jetzt erneut einen Spendenscheck von 4.444 Euro an Kinderherzen-Geschäftsführer Jörg Gattenlöhner überreichte. Und nicht nur das. Leon und Vivien überreichten viele Gewinne an

Kunden des Fahrradgeschäftes. Mehr als 150 große und kleine Teilnehmer beteiligten sich am nachhaltigen und sicherheitsrelevanten Drahtesel-Wintercheck und damit gleichzeitig daran, die optimalen Lebensbedingungen von „Herz-Kindern“, den kleinen Patienten mit angeborenem Herzfehler, zu unterstützen. Von jedem der 175 durchgeführten Winterchecks kamen 10 Euro in den Spendentopf.

Gleichzeitig wurde eine Verlosung durchgeführt. Dazu mussten die Kunden mit glücklicher Hand an einem Glücksrad drehen. Wertvolle Sachpreise im Gesamtwert von 8.000 Euro, flotte Trekking- und Cityräder sowie Mountainbikes, ein cooles Jugendrad sowie ein Kinder-rad standen schließlich als Hauptpreise der Benefizaktion neben zahlreichen kleineren Preisen zur Verfügung.